
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bobitz  

vom 19.11.2024 

 
Top 5 Informationen der Bürgermeisterin und Anfragen der Gemeindevertreter an 

die Bürgermeisterin 
 
Die Bürgermeisterin informiert über: 
 
• 19.09.2024 - Gesellschafterversammlung WGU Gägelow – die Gesellschaft steht solide da. 

Der Jahresabschluss ist positiv und wird ins nächste Jahr übertragen 
• 25.09.2024 - Schulkonferenz der Grundschule Bobitz – Neue Stundentafel für das Schuljahr 

2024/2025, Einführung des Lesebandes ist gut gestartet und der Umzug wurde besprochen 
• 30.09.2024 - Einwohnerversammlung zur Sanierung der Schulstraße mit Errichtung einer 

Vorflut, Informieren der Anwohner und Bürgerinnen und Bürger 
• 05.10.2024 - Oktoberfest mit Fassanstich, durch den Feuerwehrverein Bobitz organisiert 
• 14.10.2024 - symbolische Schlüsselübergabe an die Schulleitung der Grundschule mit ei-

nem kleinen festlichen Akt und ca. 80 Gästen 
• 16.10.2024 - Rechnungsprüfungsausschuss des Zweckverbandes - konstituierende Sitzung 
• 19.10.2024 - Laternenumzug in Bobitz – bisschen großes Feuer 
• 24.10.2024 - Treffen Herrn Adam von Etra, Beamer Anbau im Gemeindehaus, Beleuchtung 

Weihnachtsmarkt und Weihnachtsbäume (Bobitz - Parkplatz und Groß Krankow) - spezieller 
Sicherungsträger - ist da, wird eingebaut 

• 02.11.2024 - Laternenumzug in Beidendorf und Groß Krankow, in Groß Krankow mit einem 
Zwischenfall, dieser wurde mit den Kameraden und Herrn Lüth (Kontaktbeamten) ausge-
wertet und die Bundespolizei angeschrieben, noch ohne Antwort 

• 05.11.2024 - Haupt- und Finanzausschuss des Amtes Dorf Mecklenburg-Bad Kleinen – Vor-
bereitung auf den Amtsausschuss 

• 05.11.2025 - Orga-Gruppe Weihnachtsmarkt - letzte Vorbereitungen für den Weihnachts-
markt abgestimmt. 

• 06.11.2024 - Laternenumzug in der Kita Zwergenstübchen Tressow und Bürgermeistertref-
fen in der Kreisverwaltung - Erhöhung der Kreisumlage - viele Fragen wurden nicht beant-
wortet und sind noch offen 

• 07.11.2024 - Wasser- und Bodenverband Schweriner See/Obere Sude – wie die Gewässer-
unterhaltung im nächsten Winter 24/25 durchgeführt werden soll mit Beschneidung der an-
grenzenden Gehölze 

• 07.11.2024 - Lichterfest in der Kita Frechdachs in Bobitz 
• 14.11.2024 - Amtsausschuss des Amtes Dorf Mecklenburg-Bad Kleinen – Hauptsatzung 

wurde geändert, dass der Rechnungsprüfungsausschuss nicht mehr aus mehr Mitgliedern 
des Amtsausschusses als berufenen Bürgern besetzt sein muss, der RPA ist nun vollzählig 
– weiteres Mitglied bestimmt, ein Personalentwicklungskonzept für das Amt wurde gefertigt 
und verabschiedet (mit Weitblick), Wahlvorstände erhalten ab der nächsten Wahl mehr Geld 
und alle Bürgermeister und Gemeindevertreter werden zur nächsten Bundestagswahl her-
angezogen und sollen mit gutem Beispiel vorangehen 

• 18.11.2024 - Bauberatung mit Mängelaufnahme an der Grundschule Bobitz, Protokoll-
führung durch Frau Albrecht,  

• 18.11.2024 - Treffen mit den Wehrführern der drei Feuerwehren und dem Gemeindewehr-
führer - Termine wurden abgestimmt und der Nachtragshaushalt für 2025 besprochen und 
noch einmal über die Haushaltsführung und die Konten aufgeklärt 

 



Am 21.11.2024 ist der nächste Kreistag und Frau Kirsch wird dort noch einmal zum Thema 
Kreisumlageerhöhung (auch rückwirkend) vorsprechen. 
 
Am 18.11.2024 hat ein Telefonat mit der Deutschen Bahn stattgefunden, Vertreter werden am 
17.12.2024 zur nächsten Gemeindevertretungssitzung anwesend sein. Hierzu wird eine Vorlage 
vorbereitet.  
 
Herr Timm geht auf die Kreistagssitzung ein, er merkt an, dass Beihilfen nach § 27 FAG bean-
tragt werden können. Hierzu müssen aber die Jahresabschlüsse vorliegen. Frau Kirsch spricht 
noch ungeklärte Fragen an, die am 21.11. beantwortet werden sollten.  
 
Die Anfrage von Frau Scheller zu Geburtstagslisten wird beantwortet. Frau Kirsch informiert, 
dass für die vorangegangenen fünf Monate zwischen 125 und 250 Euro ausgegeben wurden.  
 
Herr Venohr fragt nach dem Rücklauf zum Aufruf im „Mäckelbörger Wegweiser“ (MWW) zur 
Verkehrsberuhigung -> insgesamt drei Bürger/-innen haben sich gemeldet. 
 
In Lutterstorf befindet sich ein ca. 10 cm großes Loch auf der Straße, Herr Timm fragt nach 
Straßenausbesserungsmaßnahmen u. a. für Beidendorf, Scharfstorf. Frau Kirsch beantwortet 
die Frage und verweist auf die Bauausschusssitzungen, dort gibt es eine erarbeitete Liste. 
 
Frau Scheller spricht einen Trauerfall in einer Familie in Tressow an und fragt nach einem So-
zialfonds der Gemeinde, die Frage wird verneint. Frau Hoppe führt hier das Sozialamt des 
Landkreises an.  
 
Herr Venohr geht auf die Garagenpacht ein und vermisst den TOP auf der Tagesordnung. 
Frau Kirsch berichtet, dass er auf die nächste Sitzung der Gemeindevertretung am 17.12. ge-
nommen wurde, da es neue Erkenntnisse diesbezüglich gibt. 
 
Angefragt wird weiterhin zum Fällen von 11 Weiden „Am Aubach“ in Dambeck, wo stehen diese 
Bäume? Klärung durch Herrn Klein. Ist die Straße zwischen Rieckhoff und Drispeth gemeint? 
 
 
 
 
 


